

**VILLE DE QUIMPER
CONSEIL MUNICIPAL**

Séance du 9 février 2017

**Rapporteur :
Monsieur Guillaume
MENGUY**

N° 18

ACTE RENDU EXECUTOIRE

compte tenu de :
- la publicité (par voie d'affichage), pour une durée de deux mois,
à compter du : 15/02/2017
- la transmission au contrôle de légalité le : 14/02/2017
(accusé de réception du 14/02/2017)

*Acte original consultable au service des assemblées
Hôtel de Ville et d'agglomération
44, place Saint-Corentin – CS 26004 - 29107 Quimper Cedex*

Identification de voies

La commission extra-municipale des noms de rues, qui s'est réunie le 11 janvier 2017 a émis ses propositions concernant les voies et ouvrages routiers à dénommer.

Les voies et espaces à dénommer sont les suivants :

SECTEUR	TYPE	NOMS PROPOSES	TYPE EN BRETON	NOMS EN BRETON
Ergué-Armel – Origine rue C. Le Goffic	Rue	Marguerite YOURCENAR	Straed	Marguerite YOURCENAR
Ergué-Armel – Locmaria	Venelle	de la Faïence	Banell	Ar Feilhans
Ergué-Armel – Locmaria	Esplanade	Jules VERLINGUE	Reper	Jules VERLINGUE
Penhars - Kervalgen	Rond-point	Fernand BRAUDEL	Kroashent-tro	Fernand BRAUDEL
Penhars - Kervalgen	Rue	de KERVALGEN	Straed	KERVALGEN
Penhars - Kervalgen	Rue	Françoise DOLTO	Straed	Françoise DOLTO
Penhars - Kervalgen	Rue	Marie-Joseph BROUSTAIL	Straed	Marie-Joseph BROUSTAILH
Penhars - Kervalgen	Rue	Juliette DROUET	Straed	Juliette DROUET
Penhars - Kervalgen	Rue	Suzanne FLON	Straed	Suzanne FLON
Penhars - Kervalgen	Rue	Yves LE GALLO	Straed	Yves AR GALLO
Penhars - Kervalgen	Rue	Jacques LE GOFF	Straed	Jacques AR GO
Penhars - Kervalgen	Rue	Lucien FEBVRE	Straed	Lucien FEBVRE
Penhars – Origine route de Douarnenez	Chemin	Étienne LE GRAND	Hentig	Étienne AR GRANT
Kerfeunteun – Origine rue Yann Brékilien	Rue	Robert OMNÈS	Straed	Ropars OMNÈS
Centre-ville – Jardin public longeant les remparts rue Amiral De Kerguelen	Jardin	Pierre-Jakez HÉLIAS	Liorzh-kêr	Pêr-Jakez HELIAS
Centre-ville – Jardin public longeant les remparts rue des Douves	Jardin	Jean LE ROY	Liorzh-kêr	Jean LE ROY
Ergué-Armel – Kersaliou	Rue	Victorine TRÉVERRET	Straed	Victorine TRÉVERRET

Vous trouverez les personnalités identifiées dans les biographies ci-annexées ainsi que les plans de situation de ces voies.

Après avoir délibéré, le conseil municipal décide, à l'unanimité des suffrages exprimés :

1 - d'adopter les désignations de voies proposées ;

2 - pour rendre hommage à Pierre-Jakez Hélias, d'autoriser la pose d'une plaque sur l'espace vert longeant les remparts boulevard Amiral de Kerguelen qui porterait son nom ;

3 - pour rendre hommage à Jean Le Roy, d'autoriser la pose d'une plaque sur l'espace vert longeant les remparts rue des Douves qui porterait son nom.